

Saint Dié – Vosges- 16/04/2020 – témoignage

A Saint Dié, il y a 3 secteurs COVID qui ont été aménagés (secteur de médecine, de chirurgie et le SSR, je ne sais pas le nombre total de lits car cela évolue sans arrêt) plus 12 lits de soins continus. L'équipe de bloc est dispatchée sur l'hôpital. Certaines vont dans les secteurs covid prêter main forte, d'autres dont je fais partie, sont postées sur le Poste Médical Avancé des urgences. Comme partout, l'obtention d'EPI, est compliquée. Ne disposant pas de vrai service de réa, nous transférons beaucoup de patients en état critique. Les respi de nos salles d'op (sauf 2) sont d'ailleurs partis sur le CHU de NANCY. Nous avons choisi de travailler en 12h pour faciliter l'aménagement des plannings et pour se calquer sur les horaires des équipes aux urgences.

Pascaline, Ibode

Prenez soin de vous